

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data mengenai Hubungan Kompetensi Profesional Guru Dengan Kinerja Guru Mata Pelajaran Ekonomi di Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Dar El Hikmah Pekanbaru yang diolah melalui hasil observasi maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran data kompetensi profesional guru mata pelajaran ekonomi dalam penilaian diketahui dari hasil analisis data bahwa kompetensi profesional guru mata pelajaran ekonomi tergolong **baik** dengan persentase sebesar 73,08%. Gambaran data kinerja guru mata pelajaran ekonomi dalam penilaian diketahui dari hasil analisis data bahwa kinerja guru mata pelajaran ekonomi tergolong **baik** dengan persentase sebesar 70,63%.
2. Dari hasil perhitungan data maka dapat disimpulkan bahwa korelasi antara kompetensi profesional guru dengan kinerja guru mata pelajaran ekonomi yaitu sebesar 0,728 yang mana terletak antara 0,60 – 0,799 yang berarti korelasinya **kuat**. Dengan demikian hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yang berbunyi “Ada hubungan yang signifikan antara kompetensi professional guru dengan kinerja guru mata pelajaran ekonomi di Madrasah Aliyah Pondok Pesantren Dar El Hikmah Pekanbaru” dapat diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis ingin memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada guru agar lebih meningkatkan pemanfaatan media yang sudah tersedia secara efektif dan efisien, agar siswa tidak merasa cepat bosan dalam belajar dan dapat lebih meningkatkan motivasi siswa dalam belajar.
2. Disarankan kepada guru agar lebih meningkatkan interaksi belajar dengan siswa agar tercipta suasana belajar yang kondusif.
3. Disarankan kepada pihak sekolah, agar sering memberikan penghargaan dalam bentuk sertifikat atau piala dari sekolah kepada guru yang tidak hanya berprestasi tetapi kepada guru yang lain seperti tepat waktu ketika masuk ke kelas, guru terfavorit, dan lain-lain.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini tidak terlepas dari kelemahan dan kesalahan, untuk itu demi kesempurnaan skripsi ini diharapkan kritik dan sarannya yang bersifat membangun. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin Ya Rabbal Alamin.